



## KulturMühl: Tag der offenen Tür und Bäckerflohmarkt

### Beitrag

**Am Samstag, 24. Juni, ist es soweit: Die Bruckmühl KulturMühl, Bahnhofstraße 10, lädt von 10 bis 16 Uhr zu einem Tag der offenen Tür ein und stellt sich und seine Bewohner vor. Sechs Monate ist das neue Bäcker- und Kulturhaus nun schon in Betrieb und füllt sich mehr und mehr mit Leben und wird zum Treffpunkt für Alt und Jung. Im Erdgeschoss hat die Bäckerei ihre neue Heimat gefunden.**

Das Bäckerenteam zeigt die neuen Räume und veranstaltet an diesem Tag zudem wieder seinen großen Bäckerflohmarkt. Beginn ist um 10 Uhr mit Bäckermeister Richard Richter. Danach spielt bis 11 Uhr die Blaskapelle Bruckmühl auf. Sie hat im Keller der KulturMühl ihren eigenen Probenraum mit vier Meter hoher Decke. Auch diesen zeigt sie gerne den Besuchern an diesem Tag.

Die Rentnerband, ebenfalls seit der Eröffnung in der KulturMühl beheimatet, spielt dann um 11 Uhr bis 11.40 Uhr auf. Die Gruppe „Pro musica“ um Elke Gross wieder lässt ihre Instrumente anschließend 30 Minuten erklingen. Den ganzen Tag über – aber vor allem zum Mittagessen – wird Rudi Bernard (Foodtruck) mit Krustenbraten, Vegetarischem und weiteren Gerichten die Besucher kulinarisch verwöhnen. Bruckmühl Gymnasiasten übernehmen den Getränke- und Kuchenverkauf. Sie wollen sich damit eine Alpenüberquerung finanzieren.

Die Hip-Hopper des SV-DJK Götting zeigen ihr Können ebenfalls bei Auftritten. Sie trainieren im Spiegelsaal. Dort ist auch die VHS mit einigen Kursen untergebracht. Führungen durchs Haus samt Erklärungen zum Bau und zum Mieten der Räumlichkeiten gibt es die ganze Zeit über parallel. Die beiden Schützenvereine „Eichenlaub“ und „Edelweiß“ präsentieren im Untergeschoss ihren Schießstand mit Schützenstüberl. Der Schachklub Bruckmühl, demnächst mit einer Trainingseinheit pro Woche auch Bewohner der KulturMühl, wird Schachpartien im ersten Stock spielen, lehren und zeigen. Das Betreute Wohnen ist wiederum, montags und donnerstags im Bäckerhaus.

Um 13.20 Uhr tritt dann der soziale Arbeitskreis mit einem musikalischen Märchen auf und im Anschluss erklingt dann noch einmal die Blaskapelle von 13.45 bis 14.30. Das Salontrio „Dolce Vita“, welches bereits „volles Haus“ bei ihrem Konzert in der KulturMühl hatte, erklingt von

14.30 bis 15.30 Uhr und die Moritatensänger des Fördervereins "Volksmusik Bruckmühl" wiederum runden den Tag von 15.30 bis 16 Uhr ab.

**Foto & Text:** Markt Bruckmühl

**SWINGING PRIEN**

**Music & Food Festival**  
im Ortszentrum | Eintritt frei

**Fr 05.07.** Blues - Blosn  
**Sa 06.07.** Music & Food Festival  
**So 07.07.** Radkriterium & Frühschoppen

[www.swinging-prien.de](http://www.swinging-prien.de)

### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. Bruckmühl
2. Kulturmühl